

El rápido navegador de Google



Descarga Chrome

**Noticias agencias**

## Vecinos teatralizan la llegada de la peste bubónica a Arenys en el siglo XVII

13-08-2011 / 13:50 h

Arenys, con unos 14.000 habitantes, se prepara ya para esta teatralización colectiva por sus callejuelas más estrechas, en la que participarán ochenta personas, y que coincide con las fiestas de Sant Roc de la localidad.

Precisamente ha sido el empeño de hurgar en los orígenes y presentar la historia tal como se conoce lo que ha llevado a dos organizaciones locales a investigar el por qué San Roc es desde antaño el objeto de los votos de Arenys de Mar.

Dice la tradición que este santo se erigió en protector de la enfermedad al salvar de la peste bubónica a esa villa en 1653, cuando la pandemia afectaba ya a media Europa.

Desde antaño y por los votos a Sant Roc, desfilan por todo Arenys muchachos solteros vestidos de blanco (massips) con grandes porrones de cristal de cuatro tubos en la mano (almorratxes), llenos de agua purificadora, con albahaca y colonia, y van bendiciendo con ese líquido casas y personas.

Los Amics del Patrimoni Cultural d'Arenys de Mar (Apacam) y el Patronat de Sant Roc d'Arenys decidieron hace un año impulsar y desarrollar esta tradición y para realzar y explicar sus orígenes recurrieron al teatro de calle, ha explicado Núria Rodríguez, portavoz de la Apacam.

Por Sant Roc, Núria Rodríguez se ha convertido durante años en "massipa" y ahora es una de las organizadoras de la dramatización teatral nocturna de teatro de calle.

El año pasado, el primero del evento, la Apacam cree que tuvo una afluencia de un millar de personas, número que espera incrementar dentro de unos días.

Se celebra de noche porque "lo que intentamos es recrear la situación de angustia que se creó cuando llegaba la enfermedad", ha explicado Rodríguez.

Para dotarla "de un punto simpático" se incluyen en la teatralización unos "versots", versos satíricos que se dicen en voz baja con críticas y problemas que afectan al conjunto de la población.

**Tweet** 0**Por comunidades**

- Andalucía
- Aragón
- Baleares
- Cantabria
- Castilla La Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Ceuta
- Comunidad Valenciana
- País Vasco
- Córdoba
- Extremadura
- Galicia
- La Rioja
- Madrid
- Melilla
- Murcia
- Navarra
- Sevilla
- Canarias
- Todas las comunidades
- Noticias Internacionales

**Enlaces**

- ABC.es
- Lotería de Navidad

Publicidad

PUBLICIDAD



Replay

Agosto 2011						
L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

01 ▾ 01 ▾ 2009 ▾ Ir al día ▾

**Lotería de Navidad**

► Averigua si te ha tocado:

  


► Lugares donde ha tocado

► Todos los Gordos

**facebook**

ABC ABC.es

 Me gusta

ABC ABC.es

¿Alquilarías un 'bicho' de estos?

Publicación: ABC

Cliente: Patronat de Sant Roc

Fecha: 13/08/11

La Pesta

Pisos | Coches | Empleo | Anuncios | 11870 | Mujer Hoy

Madrid ▾ 18 32

Registrarse | Iniciar sesión ▾

# ABC | AGENCIAS

Ir a abcdesevilla.es

ACTUALIDAD OPINIÓN DEPORTES CULTURA ESTILO TV MULTIMEDIA BLOGS COMUNIDAD ARCHIVO SERVICIOS

España Internacional Economía Sociedad Madrid Local ▾ Ciencia Tecnología Medios y Redes Motor

Buscar

Buscar ▾

Treinta bailarines, diez músicos en directo, una veintena de actores y otro tanto de técnicos hacen posible este espectáculo de teatro de calle en el que participa el vecindario.

La recreación del hecho histórico empieza en la plaza mayor, en el mercado, con una atmósfera de angustia general y la aparición de los "jurats" (autoridades) y los "morbers" (los encargados de cuidar a los infectados y de recoger los muertos).

Los "morbers" y los "jurats" van vestidos de blanco con una máscara de cuero con pico largo para no contaminarse y los que han contraído la enfermedad, los "empestantes", van de blanco y con máscara.

Los "empestantes" emprenden una danza de la muerte para simbolizar de nuevo la angustia que vivía todo el mundo.

A final del espectáculo se convoca a autoridades, médicos y al Obispo para debatir el estado de la cuestión y concluir en que la única salida que queda es invocar a Sant Roc. EFE.

nc/mb



Hertz alquila desde ahora el Lotus Evora en Europa – ABC.es  
www.abc.es

La firma de rent a car ofrece alquilar desde 250 euros/día el super deportivo británico, dentro de su programa Fun

A 49,334 personas les gusta ABC.es.



Silvia



Elvira



Joan Carles



MARIPI Toniflix



Bernardo



Maria



Teresa



Marta



Maria Luisa

Anuncios Google